

Julio 19, 2016 El próximo 3 de agosto se dictarán en Cutral Co las Jornadas de capacitación en psicoeducación y prevención de los problemas derivados del abuso de los juegos de azar y las nuevas tecnologías. La propuesta está orientada a docentes y se desarrollará de 12 a 16 en el aula magna del hospital Cutral Co – Plaza Huincul. Por la mañana del mismo día, entre las 9 y las 11 habrá una charla abierta al público sobre 'Mitos y verdades de la ludopatía' para difundir las problemáticas comprendidas en la adicción a los juegos de azar y las ciberadicciones. También se informará dónde recurrir y cómo actuar ante este tipo de situaciones. La jefa del departamento de Juego Responsable del Instituto de Juegos de Azar del Neuquén (IJAN), Wanda Leitner comentó que desde el IJAN se dictan desde hace tres años capacitaciones a docentes con puntaje en formato taller.

Julio 19, 2016

El próximo 3 de agosto se dictarán en Cutral Co las Jornadas de capacitación en psicoeducación y prevención de los problemas derivados del abuso de los juegos de azar y las nuevas tecnologías. La propuesta está orientada a docentes y se desarrollará de 12 a 16 en el aula magna del hospital Cutral Co – Plaza Huincul.

Por la mañana del mismo día, entre las 9 y las 11 habrá una charla abierta al público sobre 'Mitos y verdades de la ludopatía' para difundir las problemáticas comprendidas en la adicción a los juegos de azar y las ciberadicciones. También se informará dónde recurrir y cómo actuar ante este tipo de situaciones.

La jefa del departamento de Juego Responsable del Instituto de Juegos de Azar del Neuquén (IJAN), Wanda Leitner comentó que desde el IJAN se dictan desde hace tres años capacitaciones a docentes con puntaje en formato taller.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)